
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit einer Impfung bekommt man eine

bestimmte  nicht.

Bei der Impfung wird meistens etwas in den Körper gespritzt.

Das hilft dem  gegen Krankheiten.

Geimpft werden kann man zum Beispiel gegen Masern und andere

.

Kinderkrankheiten bekommen vor a em Kinder.

Nach einer Impfung hat man manchmal kurz

 oder rote Ste en auf der Haut.

Ganz selten wird man von einer Impfung schwer krank.

Viele  bekommt man mehr als einmal.

Nach einem Jahr oder auch manchmal erst nach zehn

 bekommt man dann wieder eine

.

So ist man weiter gegen Krankheiten geschützt.

Quellenangabe: Artikel: Impfung (von Redlinux, Uwe Gille, Der.Traeumer u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Impfung&amp;oldid=24997


